
El Club Sportivo La Consulta
cumple  99  años:  hoy  la
institución  contiene  a  casi
350 personas
21 septiembre, 2021

El aniversario será celebrado con una gran cena a la canasta.
Historia y actualidad.

Este  martes,  uno  de  los  clubes  más  importantes  del
departamento de San Carlos está cumpliendo 99 años. Se trata
del Sportivo La Consulta, fundado el 21 de septiembre de 1922.
Uno de los principales protagonistas de ese hecho histórico
fue María José Méndez.

En la actualidad, el Club se encuentra ubicado sobre calle
Sixto Videla, sin embargo, en sus inicios, estaba donde es la
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plaza San Martín.

Hoy  por  hoy,  la  institución  presidida  por  Gerardo  Busse
contiene a casi 350 personas, entre jugadores y jugadoras e
integrantes de la comisión.

Las categorías con las que cuenta son 13 divididas en:

-Cat 2013

-Cat 2012

-Cat 2011

-Cat 2010

-Cat 2009

-Cat 2008

-Femenino infantil

-6ta división



-5ta división

-Reserva División

-Primera Femenino

-Primera Masculino

-Veteranos

Cena aniversario

Teniendo  en  cuenta  las  flexibilizaciones  que  permiten  la
realización de eventos en la provincia, la comisión del Club
ha organizado una gran cena a la canasta para celebrar, la
cual tendrá lugar este martes desde las 20:30 horas.

Yesica Zalazar, prensera de la institución, informó a El Cuco
Digital que “primero la idea era hacer algo más íntimo para
jugadores  y  socios  activos  del  club,  pero  después  lo
extendimos a una cantidad específica de hinchas y de más. El
Salón está capacitado para recibir a 500 personas, pero hemos
reducido a 250 por el tema del protocolo”.

“Vamos a contar con un show de las Lunas Morenas. Es una cena
a la canasta, cada uno lleva lo que va a comer, lo que va a
consumir”, añadió la joven.

Por otro lado, Yesica destacó que “la verdad que han cumplido
todas las expectativas la organización, así que bueno, esta
noche veremos cómo sale todo”.

“Es para reunirnos otra vez como familia, no solamente los
fines de semana en la cancha, sino también en esta fecha, y
poder  compartir  algo  todos  juntos,  más  que  nada  por  la
historia del club”, sentenció la prensera.
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